

○黄川田仁志内閣府副大臣 根室管内訪問(令和4年7月26日～27日)

黄川田仁志内閣府副大臣が洋上慰霊の参加と北方領土関連施設視察のため、根室管内を訪問されました。



[納沙布岬での視察]



[北方館での視察]



[洋上慰霊出発式の様子]



[洋上慰霊のためえとびりかに乗船された黄川田副大臣]



[慰霊を終え、下船される黄川田副大臣]



[ニ・ホ・ロでの視察]

○黄川田仁志内閣府副大臣 根室管内訪問(令和4年7月26日～27日)

黄川田仁志内閣府副大臣が洋上慰霊の参加と北方領土関連施設視察のため、根室管内を訪問されました。



[別海北方展望塔での視察]



[北方領土館での視察]



[標津サーモン科学館での視察]

【洋上慰霊】

7月27日(水)実施の洋上慰霊に参加されました。当日は霧が濃く、海上も霧に覆われていましたが、慰霊時には霧が少し晴れ、水晶島を見ることができました。

【視察】

納沙布岬では、北方館の館長から北方領土問題の状況や歴史的経緯について説明を受けるとともに、島を一望されました。

ニ・ホ・ロでは、説明員から館内の資料や展示物について説明を受けられました。

別海北方展望塔では、別海町副町長から館内の案内及び説明を受けられました。

北方領土館では、標津町職員から館内の案内及び説明を受けられました。

標津サーモン科学館では、館長から標津川に生息する鮭などの魚類について説明を受けられました。